

＊お客様体験談＊

「光エネルギー発生装置」

たくさんの、喜びの声が届いています！

- 事務所で対人関係で悩みがあったものですから机の隅にそっと携帯用光装置を置いてみました。苦手な人との関係が好転したのを感じています。（女性）
- 3,11以来、うつ状態になってしまい自宅には光装置の大型のタイプを出先では携帯用光装置を持ち歩いています。大分、改善しました。（女性）
- 仕事柄か、肩の辺りが妙に重たくなってしまったりしていたのですが携帯用光装置を所持するようになってから大丈夫になりました。（京都在住 住職）
- 会社を経営しているため、いろいろと大変なことが多いので、どうしても考えすぎてしまい目が冴えて眠れないことが多かったのですが、この装置が着てから本当に良く眠れるようになりました。しかも、毎日の目覚めがとても良くなりました。とても有難いと思っています。（東京都 会社経営者 女性）
- 山登りやマラソンが趣味で、もともと前向きな主人が以前にも増して、前向きで積極的になり、「僕は 南極越冬隊に参加したい」と夢を語るようになりました。主人は外科の医者をしているため、参加資格はあると思いますので、私も心から主人の夢が叶うように応援したいと思っています。幸せそうな主人を見ているのは、私も幸せになります。エネルギー装置を購入させていただき、本当に良かったです。（神奈川県 主婦）
- よく羨ましいと言われますが、私はやせすぎていることを少し気にしていました。しかし、装置を購入してから 代謝が良くなり、少し太ることが出来て喜んでます。また、今まで何をやってもなかなか冷えが改善されませんでした。冷え性がとても改善し、手足の先まで温かくなってきました。（神奈川県 主婦）
- どうしても心配性でいろいろ不安や心配事が多くクヨクヨ悩むことが多かったのですが、この装置が家に来てからは、前向きにがんばろうという意欲が出て来ました。以前は整体や鍼灸などいろいろな治療院に通っていましたが、装置がきてから疲れにくくなって体調も良くなりなり、もう治療院には通っていません。また、最近家族の雰囲気が明るくなりました。（千葉県 主婦）
- 光を天井に写して虹色を見ていると、気持ちが鎮まり、いろいろ大変なことがあっても「とにかくもう少し頑張ってみよう」という気持ちが湧いてきて 希望が持てるようになりました。（東京都 会社経営者 女性）
- 私はどうしてもタバコの煙が好きになれず、喫茶店やレストランなど禁煙のお店を選ぶようにしています。でも、マンションの下の階の住人が、最近になって急にタバコを吸うようになったらしく、下の部屋からタバコ臭いがするようになりました。友人からこの装置のことを聞き、有害物を素粒子の光で分解する働きがあるので すぐに購入しました。その後、本当に嘘のようにタバコ

の臭いがしなくなりました。また 光の装置は、夜、天井に光の円を写しだし、楽しんでいます。本当に綺麗で、癒されます。(北海道 元教員 女性)

- 月の2/3もお客様が0の日があったのですが、装置を購入してから 少しずつ確実にお客様が増えてきて、今では毎日お客様が来るようになりました。特に、先日は団体のお客様から何組も予約をいただきとっても忙しく、24時間 働くことになってしまいました。でも、不思議と全く疲れませんでした。もう この装置は私にとって必需品です。(神奈川県 スナック経営者 女性)
- 家族(特に、主人)がプラス発想になり、以前はヨガのヨの字も口にしなかったコンピューター技師の主人が、突然 「僕も一緒にやるよ」といって ヨガを始めるようになりました。最近では、夫婦と一緒にヨガを楽しんでいます。持病を持っているためすぐに疲れやすかった私も、疲れにくくなりました。お陰さまで夫婦仲も体調もますます良くなっています。(アメリカ合衆国 主婦)
- 装置を置いてから、仕事がどんどん拵がり、奇跡的な転換が起きています。20年間音信がなかった遠隔地の人からも連絡が入り、注文をいただきました。(宮城県 健康食品会社経営者 男性)
- 車を1日中運転しても、全く疲れなくなりました。高齢のこともあり、仕事が終わると以前は本当にくたくたに疲れてしまっていました。車のエンジンも快調な音を出して動いていますし、燃費も良くなっています。(静岡県 タクシー運転手 男性)
- 建設会社を営んでいるご主人が昼休みに自宅に戻って昼食をとるようになった(以前は1年に1~2回程度、自宅に戻って昼食をとっていた)。さらに、エネルギー装置の前で1時間程度仮眠をとってから、仕事に出かけるようになり、体調も良くなった。(大分県 主婦)
- 自分の部屋に閉じこもり気味だった息子が、友人が遊びに来ても自分の部屋に通さず、エネルギー装置が置いてある居間で遊ぶようになった。「自分の部屋があるのだから、自分の部屋で遊んでちょうだい」と言っても、「ここがいい」の一点張り。どうも気持ちが良いらしいです。エネルギーが高いと人が集まるのですね。(大分県 主婦)
- 先日、10数年来の友人が遊びに来たのですが、来た早々、「ちょっと横になっても良いかしら？」と言い、なんとグッスリ寝てしまったのです。長いつき合いの友人でしたが、こんなことは初めてのことでした。しょうがないので、私は彼女を居間に残し、洗い物やお台所の片付けをしていました。目を覚ました彼女は、「いろいろあって疲れていて、眠れなかったけれど、久しぶりにグッスリ眠れてスッキリしたわ。でもなぜ眠ってしまったのかしら」と不思議がるので、「多分、この装置のせいよ」と軽く説明したところ、「欲しいものの優先順位を下げても、この装置が欲しいわ」と言い、私が地球家族を紹介し、友人は装置を後日購入しました。(大分県 主婦)
- 部屋の中においてある植物が、太陽の方ではなく、エネルギー装置に向かって芽を伸ばしています。もちろん、植物の成長がとてよく、イキイキしています。植物は人間と違い素直なので、エネルギーの高い方に伸びるのだなと思いました。(神奈川県 主婦)
- 飼っている金魚が水面にお腹をみせてもうダメかと思いましたが、水槽の下に20cm位の隙間があったので、エネルギー装置を置いたところ、2~3日でお腹が下になり(ひっくり返った姿勢を止め)、今では死にかけてのがウソのように、元気に泳いでいます。金魚の水槽の近くに置いてある観葉植物も、とても元気で成長が良く、常時5~6つの芽を出しています。(神奈川県 会社員 女性)

- 疲れにくくなりました。体調をくずすとすぐに寝込んでいましたが、ちょっと疲れても以前のように寝込むようなことがなくなりました。装置に感謝しています。
(東京都 会社経営者 女性)
- 常連のお客様が、体調が悪いけれど年末の挨拶に少しだけ顔を出すと立ち寄ってくださいました。すぐに帰るとおっしゃいながら、ビールを飲んで、ウィスキーを飲んで、最後にブランデーまで飲まれてから、「あれ、あれほど頭が痛くて、気分が悪いのがいつのまにか治っている。この店はどうなっているの？何か仕掛けでもあるの？」と聞かれて、つい「このエネルギー装置のお陰だともうのよ」と話したら、僕も欲しいとおっしゃって購入してくださいました。その後、すっかり体調も回復し、何かいろいろ悩み事もあったようですが、あまり気にならなくなったようです。店の雰囲気明るくなったと言われるようになり、お客様も増えました。(神奈川県 スナック経営者 女性)
- 天空の虹を一年使用。毎日、お腹に LED 胸に本体の光を当てていたところ、数値が劇的に改善し、毎日お買い物に行けるようになりました。病院の治療を受けたら無理だったろうとの事です。病院の放射線治療や抗がん剤治療を嫌がるけども天空の虹は使ってくれるそうです。(青森県八戸市 87歳の女性 息子さんからのコメント)
- 足がつるので、仙台四朗を抱えていたら元気になった。(85歳の居酒屋経営者)
- ふくろう型を購入したところ、2日連続客が来なかったのに、3日目、4日目と連続で10人位のお客さんが入ってきました。(蕎麦屋経営者)
- 防水の光発生エネルギーを購入させていただきました。その目的は、経営しているマンション用です。持ち主だけでなくいくつものプロ集団に見ていただいても申し分ない綺麗なマンションといわれ、内見した方は高い確率で住むことを決めてくれる物件ではありました。ですが、どうしても世帯数に対して空室率が変わらない状態でした。マンションが疲れている状態です。入居者の質は悪くはない状態。装置だけに頼るのは違うと思い、自分の思いも徹底的にクリーニング、物理的な清掃はもちろんやれることを全てやりきった上で、念願の装置を購入し、装置をいざ埋めると1ヶ月で状態がガラリと変わりました。いままでよりマンションに余力が生まれ、満室に耐えられるようになった気がします。また私たち持ち主も、ただ人が入れればいいというわけではなく安全に住んでいただきたい、いい人が来るように無意識にエネルギーを使っていました。そこにエネルギーを使わずに済むようになったので、マンション自体に、入居者を選んでもらい、安心な気持ちでいられます。今後もよりよく、健康でいられるマンション作りをしていきたいのでよろしくお願い致します。(マンション経営者)